

# *A 65 años de nexos, Sri Lanka y Cuba por más vínculos*

---



**Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 30 jul (RHC) Sri Lanka y Cuba celebraron este 29 de julio, 65 años de nexos diplomáticos con el cometido de fortalecer los vínculos bilaterales en varios sectores más allá de la distancia que separan a ambas naciones.

Dichos nexos fueron impulsados con la visita del guerrillero Ernesto Che Guevara en julio de 1959, a pocos meses del Triunfo de la Revolución cubana, al antiguo Ceilán como parte de una gira indicada por Fidel Castro por los países firmantes del Pacto de Bandung, Indonesia, en 1955, resultante de una reunión de Estados progresistas de Asia y África con naciones latinoamericanas invitadas.

Este martes, la Cancillería y medios de prensa del país surasiático reprodujeron de manera íntegra la nota del encuentro reciente con motivo de la efeméride entre el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, y

el embajador ante La Habana Almirante Nishantha Ulugetenne.

De acuerdo con la versión de Colombo, durante la cita el mandatario cubano expresó la voluntad de ampliar y profundizar los vínculos con Sri Lanka.

Díaz-Canel apreció la donación de Sri Lanka a Cuba de 150 semillas de variedades de coco y solicitó el apoyo de expertos para desarrollar la industria de ese producto en la nación caribeña.

Vale destacar que se espera que el mercado mundial del coco alcance un estimado de más de ocho mil millones de dólares en 2030, y que crezca a un ritmo de 8,4 por ciento de 2023 a 2030, de acuerdo con expertos.

Además, ese fruto sorprende por su versatilidad, ya que, además de alimentario, son conocidos sus usos en medicina, ganadería, agricultura, artesanía, entre otros sectores.

Por otra parte, el presidente cubano recordó la visita el año pasado a Cuba de su homólogo Ranil Wickremesinghe para la Cumbre del Grupo de los 77 y China, y elogió “la floreciente relación amistosa entre los dos países”.

En tanto, el embajador Almirante Nishantha Ulugetenne transmitió cálidos saludos del mandatario esrilanqués y del gobierno, y manifestó la gratitud de su país por la oportuna asistencia médica brindada por Cuba durante la calamidad del tsunami y la pandemia de COVID-19.

El diplomático también agradeció las becas para estudiar medicina, totalmente financiadas que el gobierno de La Habana otorga a los estudiantes de Sri Lanka todos los años.

Afirmó además que, aunque Sri Lanka y Cuba están geográficamente muy alejados, los fuertes lazos que existen entre ambos países unen a los dos gobiernos y pueblos.

Ulugetenne confirmó el interés de Sri Lanka en desarrollar relaciones comerciales con Cuba y sobre pasos en ese sentido en el sector turístico. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361448-a-65-anos-de-nexos-sri-lanka-y-cuba-por-mas-vinculos>



**Radio Habana Cuba**